

Noticias



PUBLICIDAD

Petro niega desabastecimiento pero Ecopetrol importará 100.000 barriles de combustible para aviación

Ecopetrol envió un mensaje de tranquilidad por suministro del combustible para aviones, pero en los aeropuertos hay otro panorama



Combustibles para aviación en Colombia (Getty Images)

Por Ariadne Agamez Lombana | 26 de agosto 2024 a las 06:20 hrs.

[La contingencia sobre la escasez de combustible para aviones en varios aeropuertos de Colombia, fue confirmada por la lata, varias aerolíneas y los distribuidores, como Terpel.](#) Por su parte, Ecopetrol aseguró que garantiza el suministro para la operación aérea y que cuenta con el combustible Jet A1 necesario para el funcionamiento.

PUBLICIDAD

Aunque la Aerocivil le envió un comunicado a las aerolíneas que operan en Colombia para que reprogramen, suspendan o cancelen vuelos, entre el 28 de agosto y el 4 de septiembre, por la falta de combustible, Ecopetrol aseguró que garantizará su abastecimiento.

Ecopetrol asegura que sí hay combustible para los aviones

Aunque el presidente Gustavo Petro a través de su cuenta de X dijo que: "No hay escasez de combustible para avión. Lo que existe es una actividad irregular que ya está bajo investigación", Ecopetrol emitió un comunicado en el que aseguró que se tendrá la disponibilidad de combustibles y garantizar el abastecimiento.

"Ecopetrol se permite dar un parte de confianza al país sobre la disponibilidad de combustible y a garantizar su abastecimiento, incluido el que se requiere para el transporte aéreo, luego de anunciar la recuperación de la producción y la estabilidad de las 35 unidades operativas de la Refinería de Cartagena, una vez restablecida la contingencia que se presentó hace 10 días por una falla eléctrica, y tras el arranque secuencial de dichas unidades de proceso el pasado 18 de agosto", indicó la empresa.

Además, indicó que "En línea de asegurar la disponibilidad durante los próximos meses, Ecopetrol tomó la decisión de importar 100.000 barriles de combustible aviación, que estarán llegando al país el próximo fin de semana, con lo que se proyecta al cierre de agosto un cumplimiento del mínimo legal establecido del 95% en el suministro de Jet, incluida la producción de las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja".

La Refinería de Cartagena ya está operando con normalidad según aseguró Ecopetrol, "la operación se desarrolla de acuerdo con la programación de producción establecido para cumplir con las entregas de los combustibles e insumos que requiere el país.

La operación produce: 99.000 barriles por día de diésel, 38.000 barriles diarios de gasolina regular y extra, 13.000 barriles día de combustibles jet, 33.000 barriles nafta, 2.700 barriles de Gas Licuado de Petróleo (GLP), 3200 barriles de propileno, 3500 barriles de arotar, 2800 toneladas por día de coque y 180 toneladas diarias de azufre.

PUBLICIDAD

NEWSLETTER

Suscríbete al Newsletter de Publimetro Colombia

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

Suscríbete

ED. IMPRESA: BOGOTÁ



EN PORTADA



Bogotá

Nivel de los embalses Bogotá: continúa bajando el porcentaje de agua en el Sistema Chingaza

Por Kevin Alarcón | 26 de agosto 2024 a las 09:04 hrs.

Carlos Antonio Vélez no se quedó callado y de una vez vaticinó que sucederá con James en Rayo Vallecano



Cancelados ocho vuelos en el Aeropuerto José María Córdova



"Aerolíneas han tomado la decisión de no vender tiquetes para mantener una flexibilidad": MinTransporte



"Hay disponibilidad de combustible": Presidente de



#InformaciónDeInterés | Ecopetrol garantiza al país el suministro de combustible para aviación.
Más información: <https://t.co/NrFkGCbYgQ> pic.twitter.com/Wvu22De1Ze
— Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) August 26, 2024

Ecopetrol ante la información de escasez en aerolíneas



RECOMENDADOS:



"Aerolíneas han tomado la decisión de no vender tiquetes para mantener una flexibilidad":
MinTransporte



"Hay disponibilidad de combustible": Presidente de Ecopetrol ante la información de escasez en aerolíneas



Masacre: 5 personas fueron asesinadas en mina de oro en Caquetá

Síguenos en Google News:



Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp:



TAGS

AVIACIÓN

COLOMBIA



Ariadne Agamez Lombana

Con cerca de 15 años de experiencia en el periodismo he cubierto los temas más relevantes del país. Desde Medellín cubro gobierno, política, seguridad, educación, orden público, judiciales, turismo y culturales.



LO QUE DEBE SABER



El Banco de Bogotá anuncia la primera tarjeta débito que impulsa la restauración de los manglares colombianos

Con el lanzamiento de la Tarjeta Débito Amazonía, el Banco de Bogotá creará nuevas oportunidades de empleo para más de 100 familias pesqueras.